

Editoras

Dra. Carmen Álvarez García
Dpto. Filología y Traducción
Facultad de Humanidades
Universidad Pablo de Olavide
carmenalvarez@upo.es

Dra. Christiane Limbach
Dpto. Filología y Traducción
Facultad de Humanidades
Universidad Pablo de Olavide
clim@upo.es

Consejo Científico Asesor

Dra. Margarita Blanco Hölscher
Universidad de Oviedo

Dra. Andrea Bogner
Universidad de Göttingen

Dra. Nadia Düchene
Universidad París Est

Dr. Juan Ennis
Universidad Nacional de La Plata

Dra. Marta Fernández-Villanueva Jané
Universitat de Barcelona

Dra. Isabel García Adán
Universidad Complutense de Madrid

Dr. Arno Gimber
Universidad Complutense de Madrid

Dr. Juan José Gómez Gutiérrez
Universidad del País Vasco

Dr. Linus Jung
Universidad de Granada

Dra. Cristina Jurcic
Universidad de Oviedo

Dr. Manuel Maldonado Alemán
Universidad de Sevilla

Dr. Stefan Nienhaus
Universidad de Foggia

Dr. Javier Orduña
Universitat de Barcelona

Dr. Georg Pichler
Universidad de Alcalá de Henares

Dr. Erwald Reuter
Universidad de Tampere

Dra. Dolors Sabaté Planes
Universidad de Santiago de Compostela

Dra. Kathrin Siebold
Philipps- Universität Marburg

Consejo de Redacción

Dra. Guiomar Topf Monge
Instituto de Idiomas
Universidad de Sevilla
gtopf@us.es

Edición gráfica

Mireia Maldonado Parra
mirmaldonado@gmail.com

Depósito Legal: SE-1376-96
ISSN 1136-677X

<https://revistascientificas.us.es/index.php/mAGAZin/>

Nos complace presentaros el número 30 de nuestra revista, en el que continuamos divulgando publicaciones que muestran investigaciones de gran calidad. Abordan la literatura germana y la didáctica del alemán como lengua extranjera, siguiendo así la línea de la revista que inició su andadura hace ya 24 años.

En esta ocasión, podemos anunciar con orgullo el reconocimiento de la calidad editorial de Magazin, dado que hemos conseguido situar la revista en el Catálogo 2.0 de Latindex, en el que cumplimos 37 de 38 criterios, así como en el *Directory of Open Access Journals* (DOAJ). Igualmente, hemos actualizado la web para hacerla más accesible y útil y continuamos trabajando para obtener el reconocimiento de la calidad en diversos índices de prestigio.

Estos avances permiten evidenciar la calidad de nuestra revista y contribuyen a una mejor difusión de la producción científica que publicamos en estas líneas. Los artículos siguen un riguroso proceso de revisión por pares ciegos, proceso que realizan reconocidos expertos y reconocidas expertas en las materias propuestas por las contribuciones científicas, tal como se muestra en la relación de participantes y universidades que incluimos en este número.

El número 30 de Magazin comienza con artículos científicos de gran interés en el ámbito de la germanística, concretamente sobre la obra de Stefan Zweig, *Briefe einer Unbekannten* (1922) o los encuentros interculturales en literatura, mostrando así la esencia de nuestra revista. De igual modo, incluimos en la sección de Didáctica Intercultural un artículo que aborda la adquisición de competencias interculturales en la enseñanza del alemán como lengua extranjera. En la sección Entrevistas, se incluye en este número una conversación con el escritor Nikol Ljubic, así como un compendio de entrevistas enmarcadas en el Festival franco-alemán, *Les Petits Claps* en Metz, y en el *Festival KinoVisions*, en Marsella. Para finalizar este número tan completo, presentamos las reseñas de tres obras muy recomendadas en el mundo de la germanística. Por tanto, estamos convencidas de que el número que presentamos será de gran interés.

Reconocemos y agradecemos la excelente labor de todo el equipo de investigadores que contribuyen a mantener la calidad de la revista, participando como revisores externos y revisoras externas, así como a los miembros del Consejo Científico Asesor, sin quienes la revista no podría alcanzar los niveles académicos de los que hace gala.

Como novedad, la revista deja abierta la recepción de propuestas durante todo el año, para facilitar la comunicación de autoras y autores que deseen proponer artículos científicos para que sean evaluados.

No podemos finalizar este editorial sin expresar nuestro profundo pesar por la pérdida de la profesora Eva Parra Membrives, que ostentó la presidencia de la AGA durante años, siendo así promotora de nuestra revista. Su gran calidad profesional, como investigadora de muy alto nivel, iba a la par de su calidad humana, por lo que, desde el equipo editorial de Magazin, echaremos mucho de menos a nuestra compañera, su solidaridad y su amistad. Su recuerdo siempre nos acompañará.

Esperando que este número sea de vuestro interés, os invitamos a que continuéis enviando propuestas y disfrutando de las investigaciones que divulgamos.

Las editoras
Dra. Christiane Limbach
Dra. Carmen Álvarez-García